

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital  
Máxima 5,7 a las 15,00 h.  
Mínima -1,6 a las 1,00 h.

## NUESTRA PRIMERA AUTORIDAD CIVIL VISITA LA PROVINCIA

### En cada pueblo, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, recibió a cuantos particulares solicitaron audiencia

El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, acompañado del subjefe, delegado provincial de Sindicatos y secretario técnico del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., prosiguió ayer su visita a los pueblos de la provincia, siendo recibidos en Muñotello, Amavida, Pradosegar Poveda, Vadillo de la Sierra, Villatoro, Villanueva del Campillo, Casas del Puerto de Villatoro, Villafranca de la Sierra y Piedrahíta, celebrando en todos ellos reuniones con los Consejos Locales de la Falange, en los que se examina la organización política local y las actividades de las di-

versas Delegaciones de Servicio, y en las sesiones del Pleno de las Corporaciones Locales la vida de los Ayuntamientos, su capacidad económica en orden al cumplimiento de sus obligaciones y a las posibilidades para resolver los problemas pendientes, dando las consignas y orientaciones conducentes a tal fin.

En el curso de estas visitas, nuestra primera autoridad provincial recibió a cuantos particulares solicitaron audiencia.

Hoy visitó Navaescorial, San Miguel de Corneja, Muñana, La Torre, Santa María del Arroyo, Muñogalindo, Muñochas, Padernos, Muñopepe y La Serrada.

## LA DIPUTACION PROVINCIAL APRUEBA SU PRESUPUESTO

### Asciende a veintidós millones ciento cincuenta y siete mil ochocientos setenta y ocho pesetas con treinta y cinco céntimos

En la sesión ordinaria mensual, celebrada por el pleno de la Corporación se aprueba el presupuesto ordinario del corriente año que asciende a la cantidad de 22.157.878,35 pesetas, elevándose a la Superioridad para que sea autorizado.

Se aprueban varias cuentas de inversión de subvenciones concedidas a varios Ayuntamientos, con cargo a Paro Obrero.

Quedó enterada la Corporación del perfecto funcionamiento de los distintos talleres de la Residencia Provincial.

La línea de viajeros entre Avila y San Bartolomé de Pinares se informó favorablemente.

Se fija definitivamente la cifra de concierto sobre la riqueza provincial de Tornadizos de Avila en 100.000 pesetas.

Se desestima la concesión de recurso especial de nivelación de sus presupuestos a varios Ayuntamientos, por no haber aplicado los tipos máximos de imposición unos y a otros por no haber sido

tado todas las posibilidades que ofrecen las distintas fuentes de riqueza.

Contribuir con 1.800,00 pesetas para constituir un fondo, con el que ha de ser pagado dos becas, una para maestros y otra para maestras, con el sobrante de la suscripción del homenaje a los señores directores de las Escuelas Normales del Magisterio.

Aportar 250 pesetas a la suscripción abierta para las andas de la Virgen de Sonsoles.

Que sean incluidos en el Plan de Cooperación Provincial a obras municipales la electrificación de varios pueblos de esta provincia.

Según noción presentada por el diputado don Mario Pérez Moroso, se concede la Medalla de la provincia a don Benigno Lorenzo Velázquez, hijo Dilecto de Avila, atendiendo a sus relevantes méritos.

Después de aprobar otros asuntos de trámite, se dió por finalizada esta sesión.

## Un filón de mineral de cobre en una mina del término de Guarromán (Jaén)

LINARES (Jaén).—Un filón de mineral de cobre de cincuenta centímetros ha sido descubierto en la mina San Juan, del término de Guarromán. Los propietarios de la mina, que consta de dos pisos, uno de 47 metros y el otro de diez, la trabajaron durante bastante tiempo, pero hubieron de abandonarla por falta de recursos económicos.

En una ocasión montaron el motor de un automóvil para elevar escombros, pero a los pocos días se estropeó por falta de refrigeración. Se da también la circunstancia de que en otro momento tuvieron que vender utensilios de sus hogares para poder abonar algunos jornales, pero,

por fin hace algún tiempo, hallaron mineral en pequeña cantidad.

A fuerza de sacrificios económicos consiguieron montar una máquina de extracción de tierra y un transformador eléctrico, y ahora han hallado la recompensa al apreciar que aquel pequeño filón se ha aumentado hasta 50 centímetros. Para comprobar esto y otros detalles ha machado a la mina un facultativo de minas.—(Cifra).

**JAMOUR!** La media que dura dos años, y si quiere una rebeca confeccionada pronto y bien, en...  
**GUTIERREZ**

SIEMENS INDUSTRIA ELECTRICA, S.A.

**MOTORES ELECTRICOS**

de máxima garantía para

Industrias y Agricultura

## El mercante español "María Victoria" se dirige remolcado a las Azores

ROTTERDAM.—El remolcador holandés de altura «Thames» navegaba escoltando al mercante español «María Victoria» de 2.619 toneladas, que se dirige a las Azores.

El «María Victoria» no corre peligro, pero sufrió importantes averías en una tempestad registrada en el Atlántico, y el remolcador navega a su lado por si fuera necesarios sus servicios.

Esta información ha sido dada a la Unid Press por un funcionario de la Internacional Seagoin Tug Company, que la recibió del «Thames» por radio.

Se ignora cuál es la posición de ambos barcos.—EFE.

## Notas económicas

La Campa va a construir en Madrid una nueva factoría destinada a almacenamiento y manipulación de petróleos ligeros. La factoría tendrá su importancia, pues solamente las obras de la explanación y de los muros de contención costarán más de nueve millones de pesetas.

—Se planea en los medios oficiales que nuestra producción de aluminio para dentro de unos años pase de 10.000 a 20.000 toneladas anuales, montando una fábrica, pero esta vez en Avilés, de 10.000 toneladas. Para dentro de unos años, pocos años ciertamente, nuestro consumo de 20.000 toneladas de aluminio no es una fantasía, porque en estos momentos, con 10.000 toneladas ya no tenemos suficiente para atender a nuestro consumo, que presenta una fuerte tendencia al crecimiento, en función de cuantas industrias nuevas vienen montándose y sobre todo, la motociclistas y la automovilista, en constante tendencia expansiva y con una marcada inclinación a la nacionalización integral en la construcción de sus piezas.

## La mejoría del tiempo hace mejorar también la situación de los puertos por carretera

MADRID, 8.—Según comunica hoy la Inspección Central de Circulación y Transportes por Carretera, del Ministerio de Obras Públicas, continúa cerrado a causa de la nieve, el puerto de Piqueras, en la carretera de Madrid a Pamplona, hallándose abierto, si bien se hace preciso el empleo de cadenas, los puertos de Pajares, en la carretera de Adanero a Gijón y de Orduña en la de Burgos a Bilbao.

Añade también que ha sido restablecido el tráfico por el puerto de Echegarate, en la carretera de Madrid a Irún.—(Cifra).

## Málaga ha celebrado hoy el XIX aniversario de su liberación por el Ejército nacional

MALAGA, 8.—Esta capital ha conmemorado hoy el XIX aniversario de su liberación por las tropas nacionales. Con este motivo fué celebrada una función religiosa, donde se cantó una Salve en acción de gracias, con asistencia de numerosos fieles.

el resto, con nubosidad de estancamiento y lloviznas a primeras horas entre cabo de Peñas y San Sebastián.

## LA SITUACION INTERNACIONAL La propuesta rusa deja pocas posibilidades de alivio a la actual tirantez

### Rusia fracasa en su intento de separar a los anglosajones

Ya sabemos el porqué Bulganin se dedica a escribir epístolas al Presidente de Estados Unidos. Aquí hay dos testimonios que dan mucha luz sobre esto.

El primero se deduce de esta información venida de Ottawa. Hele aquí: «Los intentos rusos de separar a Gran Bretaña y a los Estados Unidos, en sus esfuerzos para mantener la paz en el mundo árabe, han fracasado», ha dicho el primer ministro inglés, Anthony Eden, en un discurso ante el Parlamento canadiense.

«Habrá notado ustedes los esfuerzos del Kremlin para oscurecer los problemas y confundir nuestros consejos. De hecho sólo han servido para proporcionar una oportunidad de subrayar la unidad entre los Estados Unidos y nosotros. Pero nunca ha habido una medida más completa entre ambos Gobiernos».

El segundo procede de Washington: El secretario de Estado Foster Dulles, dijo en su conferencia de Prensa de ayer que la forma espectacular en que Rusia ha propuesto a los Estados Unidos un pacto de amistad deja pocas posibilidades de que se consigan avances en orden a aliviar la tirantez entre el Este y el Oeste. No obstante —añadió— el Presidente Eisenhower está estudiando cuidadosamente la segunda carta de Bulganin para ver si en ella existe algo que permita establecer un intercambio positivo de impresiones. Por lo demás, no parece que haya urgencia alguna en contestar a dicha carta.

Divide y vencerás

La Unión Soviética, después de llamar a la puerta yanqui en la forma consabida, hasta ahora sin resultado favorable, por medio de Bulganin, acude a otras OTRAS DOS CARTAS dirige a Turquía y a Pakistán para establecer con ellos relaciones amistosas, ofreciendo a la segunda ayuda técnica y comercial. ¿A cambio de qué? Y así con esas epístolas piensa

## Ha sido hallado el avión militar

Se encuentra en la «Majada del Chacho», entre Segovia y Guadalajara

RIAZA (Segovia).—Por fuerzas de la Guardia Civil de Guadalajara y vecinos del pueblo de Colmenar de la Sierra, de dicha provincia, fué hallado el avión militar desaparecido. Se encuentra en el lugar conocido por «Majada del Chacho», término de Peñalba de la Sierra, limitando con Río de Ríza, próximo a un punto denominado «Peña Lasilla». Fué descubierto en las primeras horas de la noche. El aparato tiene señales de haber dado bandazos y se halla muy deteriorado en su parte delantera.

Dadas las enormes dificultades existentes para andar por la sierra agravadas porque la nieve está helada y las caídas se suceden, nada podrá hacerse hasta el amanecer. Podrá llegarse en coche hasta cierto punto, pero hay que andar a pie unos siete kilómetros por terreno muy dificultoso. El lugar donde está el avión es una zona rocosa y llena de cotas. Se espera poder examinarlo a las siete de la mañana.—(Cifra).

que el bloque defensivo, antisoviético que tanto le preocupa y con razón, se desmoronará y en este caso el asunto de su dominio despótico en el mundo será —humanamente hablando— cosa fácil y hacendera. Algo y no muy grato para el comunismo tal vez esté ocurriendo en la guarida bandolera de Rusia, siendo esto el motivo de que sus jerifaltes se dediquen a pedir limosna de amistad a sus enemigos. El caso este se presenta con tanta claridad que, serían unos tontos los países que prestaran asentimiento a la perfidia rusa. Obras son amores y obras faltan al ruso. Por eso no le creen.

Un ultimatum a Mollet

«El primer ministro francés que sigue en Argel conferenció con los dirigentes del poderoso grupo de «Veteranos de guerra argelinos» para buscar «una respuesta al ultimatum» de los veteranos

de que renuncie a su política argelina». El «ultimatum» en cuestión comprende los siguientes cuatro puntos:

1. Adaptar el Ejército francés a las mismas tácticas de «pega y huye» de las bandas rebeldes, que están aterrorizando a la comarca argelina, y que aseguran los veteranos están siendo equipadas con armas desde el extranjero.

2. Apoyar, sin lugar a errores la política de la soberanía francesa histórica de Argelia.

3. Soportar por todos los medios posibles la dirección francesa, «para poner fin a esta insurrección intolerable en África del Norte».

4. Renunciar a la política argelina previamente defendida por su Gobierno y en particular, abandonar la idea de igualdad de privilegios de voto para los franceses y los nativos argelinos.

## El Gobierno argentino advierte a los saboteadores peronistas que serán fusilados en el lugar en que sean sorprendidos

BUENOS AIRES, 8.—El Gobierno de la República Argentina, ha advertido a los saboteadores peronistas que no está dispuesto a tolerar sus actuaciones subversivas y que serán fusilados en el mismo lugar en que sean sorprendidos cometiendo las mismas.

Dicha advertencia está encaminada al objeto de contener la ola de sabotajes y actos atribuidos a los peronistas y que, hasta ahora no ha costado ninguna vida humana, pero sí considerables cantidades económicas por destrucciones.—EFE.

## Las heladas han causado daños en los cultivos de la región levantina

### En Valencia se dan por perdidas las cosechas de hortalizas y legumbres

Conforme era de temer, las heladas han causado daños de importancia en los cultivos de la región levantina. Respecto a Valencia no se pueden calcular aún las pérdidas originadas y habrá que esperar cuatro o cinco días para poder dar cifras concretas sobre su alcance. Sin embargo, se puede adelantar que se dan por

perdidas las cosechas de hortalizas y legumbres. Concretamente las habas y los tomates han quedado materialmente quemados; existen también pérdidas en el almendro, en el algarrobo y en otros frutales.

En la provincia de Alicante se han producido daños de consideración en Orihuela, Dolores, Denia y Pego. El algarrobo se ha visto dañado, así como la almendra, cuya cosecha se encuentra fuertemente comprometida, y también los sembrados y las habas.

Las plantaciones de la huerta de Murcia, han experimentado también en estos días daños considerables. Mula, Buján y Torresguera tienen por ahora apreciadas unas pérdidas que oscilan entre el diez y el veinte por ciento de sus producciones. Las mayores son las de la almendra, en terreno llano, que se calculan en más de un cincuenta por ciento de la cosecha prevista.

## Ofrecer un cigarrillo debe ser considerado como un crimen social

Los fumadores, triplemente vulnerables al cáncer

BIRMINGHAM. — Un médico británico, el doctor Bond, subdirector de la Sección de Radioterapéutica de los hospitales unidos de Birmingham, ha dicho que «ofrecer un cigarrillo debe ser considerado como un crimen social, más que como una costumbre», y añade que no hay duda alguna en la relación entre el hábito de fumar cigarrillos y el cáncer pulmonar.

«El humo de los cigarrillos—dice—contiene el mismo agente productor del cáncer que el aire de la ciudad, pero en mayor concentración, por lo cual el fumador de cigarrillos se encuentra en una posición triplemente vulnerable.»—EFE.

## El tiempo en España

Parte meteorológico nacional

Tiempo probable.—Chubascos o lluvias intermitentes en las costas del golfo de Cádiz a última hora del plazo de esta predicción. Nubosidad y alguna llovizna en las costas del Estrecho y en la costa catalana. Buen tiempo en





